

¿Por qué Cartagena no es capital de provincia?

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 29 de julio de 2016, viernes

Nieves Concostrina explica cómo se estableció en 1833 la división territorial de España en provincias y cómo no se le concedió la capitalidad a Cartagena pese a tener más historia y población que Murcia.

[PINCHA AQUÍ para escuchar la grabación.](#)

Esa división tuvo lugar bajo el reinado regente de María Cristina de Borbón-Dos Sicilias durante la minoría de edad de la que sería reina Isabel II (imagen superior), es decir, entre 1833 y 1840.

